

# 月刊 **しでかし**



**11**  
2015

10月27日に新宿のLEFKADAにて「清水花梨 1st ソロ・ライブ」が行われました。『ダンシングセブンティーン』のイントロに乗ってゴスロリのワンピースで登場する花梨ちゃんに歓声が起こります。9月にプレライブが行われましたが、こんなに早くソロライブを出来るとは思わなかったと花梨ちゃん。ソロライブに向けて練習したので、成功させたいと抱負を語ります。おしゃべりなタイプだけれど、今回はMCを少なめにして曲を多めにするとのこと。すかさず「え〜〜という声が起こります。「やったー」って喜ぶところじゃないの?と突っ込む花梨ちゃん。2曲目は初挑戦の曲で『魔法が使えたら…』を披露。新人だった頃に後ろで踊る事が多かったけれど、この曲もよく踊っていたそうだ。日本語がちよっと違うところがあるけれど、無視して聴いて下さいと謝ります。よく見えないって言われるけれど高校二年生になったと花梨ちゃん。微妙な時期で、都合の良いときは大人だと言うけれど、悪いときは子供だから…と言っちゃう事もあるとか。早く大人になりたいと、『子供じゃないの』を披露します。4曲目は現実的な曲で『愛だけじゃハッピー…?』を披露。初ボーカルの曲で思い出がいっぱいあるとのこと。初めはあまり意味を理解していなかったけれど、高校生になって「確かになあ…」と思うとか(^^;)。いままでたくさんの先輩がいて、それぞれ個性があり、いろいろなところをちょいちょいもらっていかうかなあと花梨ちゃん。望月菜々さんは歌詞のニュアンスが上手で、独特のキャラがあるので、そんな先輩になりたいと、『約束』を披露しました。待ち合わせすると、待つのは大丈夫けれど、待たせるのはすごく嫌とのこと。遅れると、「本当にゴメン」と思いながら急ぐそうだ。続いて『言えない気持ち』を披露して、大人の私を感じましたか?と花梨ちゃん。『Emothin』では、ちょっとフライングしてしまったと、残念がります。でも遅れるよりは良いですね?と聞き直ります。続いて定番になりつつある『ノスタルジア』を披露。好きな曲の一つだそうだ。『恋に無重力』に続いて『ミラクルワンダーランド』を披露。曲中でヒールで転びかけて「ミラクルがおきました」とフォローします(^^;)。「こう見えても先輩なんです」と花梨ちゃん。この夜は新人さんが出る公演があり、新人さんにも出てもらおうかなと、山下莉奈ちゃんとSAITO SISTERSの優里彩ちゃんと乃愛ちゃんが登場します。しばらく3人で話していると、ポロシャツに着替えて出てくる花梨ちゃん。「え〜〜〜」という声が会場を包み、「助けて〜〜〜」と叫んでいました。4人で『大人はわかってくれない』を披露して、3人はステージ後にします。手を振って見送るお客さんに、「主役はこっちですよ」と花梨ちゃん。『Everybody go!go!go!』では、感想でパンダのぬいぐるみを客席に投げ入れます。パンダのカンカンと掛けているとか(^^;)。このぬいぐるみをゲットした方は、後で花梨ちゃんのお手紙もプレゼントするとのことでした。『Sleeping』に続いて、SAITO SISTERSの二人と『しかない』を披露。この曲は覚えるのが大変で、特に二人はいろいろな曲を覚えて大変な時期じゃないかな?と気遣います。最後に『My Little Boy Friend』を披露。小さい頃からメンバーやスタッフ・そしてお客さんに支えられて、私の味方で嬉しいと花梨ちゃん。これからもよろしくお祈りしますと締めて、ソロライブは終了しました。



清水香恵員・齋藤乃愛  
山下莉奈・齋藤乃愛

同日に「新人・新曲・制服向上委員会」公演が行われました。アコギスタイルで『World Peace Now』を披露してからメンバー紹介。一番行ってみたい国とその理由で、インドへ行きたいと乃愛ちゃん。大好きなディズニーのアラジンに出てくるタージマハル宮殿を観に行きたいとか。パラオと美沙希ちゃん。親日な国で海も綺麗だし、温かくて台風が来ないのでゆっくり過ごしたいとのこと。イタリアで本場のイタリアンを楽しみたいと花梨ちゃん。カナダでオーロラを見たいと杏奈ちゃん。でもとっても寒いしオーロラも見られるとは限らないので賭かなあと思うとか。世界中にある怖いと言われるジェットコースターに挑戦したいと優里彩ちゃん。アメリカのオハイオ州にある 90 度上昇からの 90 度急降下して 270 度回転するジェットコースターに乗ってスリルを楽しみたいとか。オーストリアと美香ちゃん。クラシックのメッカで一度は行ってみたいとのことでした。『我が心のふたば』『脱原発を目指して』を披露した後、新人さん紹介コーナーが行われて盛り上がるお客さん(^^;)。MIYUMI ちゃんは 12 歳の小学六年生で、将来の目標はメンバーになって、みなさんを笑顔にすること。志村歩音ちゃんは 13 歳の中学二年生で、なんでも出来るタレントになりたいそう。夏菜ちゃんは 15 歳の中学三年生。ソロでも活躍できるようなアーティストになって全国ツアーをしたいそう。野見山杏里ちゃんは 16 歳の高校一年生。なんでも器用にこなせるようになりたいそう。山下莉奈ちゃんは 14 歳の中学二年生。アイドルグループに所属してソロコンサートをしたいとのこと。特技はホルンとトランペットと莉奈ちゃん。今回は楽器を持ってきていないので、出来る時に披露したいとのこと。洋服を作ることと夏菜ちゃん。デザインも生地選びも自分で考えて作ったそうで作品を披露します。いろいろな衣装があって、アニメのキャラやボーカロイド系も作ったりするそう。歩音ちゃんはカピバラの物真似を披露して会場を明るくします。絵を描くのを好きと杏里ちゃん、高校の美術で絵の具を重ねて描いた“とあるお城の風景”を披露してくれました。MIYUMI は縄跳び。“はやぶさ”を見事に飛んでいました。ここからは新人さんも参加して曲を披露します。『旅愁』は秋の曲ですが、最近暑かったのが急に寒くなったりと、秋を感じる期間が短いと杏奈ちゃん。花梨ちゃんは紫芋アイスで秋を感じるとか(^^;)。新人さんをもっと知ってもらおうと、「誰が一番言えるかなクイズ」で、山手線ゲームを行います。「果物」では歩音ちゃんが優勝。「世界の国」「犬の種類」では夏菜ちゃん、「都道府県」では莉奈ちゃんが優勝しました。「新人さんはずるをしなくて凄いですね」と優里彩ちゃん。「私だったら携帯で調べる」とか(^^;)。続いて新曲の『よかったネ』を披露します。是非覚えて一緒に歌って欲しいと杏奈ちゃん。『LOVE × 2』では夏菜ちゃんがソロで披露。お客さんとのジャンケンを楽しんでいました。『なわとびピョン』では杏奈ちゃんと新人さん 5 名で披露。間奏の縄跳びは 5 人が横一列で飛んで腕を競っていました。「ここで報告があります」と優里彩ちゃん。「私、齋藤優里彩は… SKi が大好きです」とお客さんをドッキリさせます(^^;)。「残り少なく…」と本当に悲しいお知らせをして、ラストスパート。『Happy Happy Birthday』では 10 月生まれのお客さんを祝福します。最後は『ばんざい 万歳』を披露。新人さんの登場に、心から「万歳！」と喜ぶお客さんたちでした。



美香・優里彩・歩音・夏菜・杏里  
美沙希・MIYUMI・杏奈・花梨・莉奈・乃愛

11月16日に中目黒ジョイフルスタジオにて「清水花梨 17歳のお誕生日会」が行われました。実際は19日が誕生日で、あと3日後に17歳になると花梨ちゃん。高3になるので充実させていきたいとのこと。先日のソロライブではMC少なめのスタイルで「え〜〜」と言われたので、今回はMC多めで行くとのことですが、再び「え〜〜」と返ってきて「どっちだよお！」と叫ぶ花梨ちゃん(^^;)。アットホームな感じでゆったりと行きたいそう。1年を振り返って大きな事では、まず事務所の引っ越し。CDやDVDの箱詰めなどをメンバーも手伝って、懐かしい写真とかが出てきたそう。 「イベントにしてお客さんに手伝ってもらった方が早いのでは…」とまとめます(^^;)。今年は大阪もたくさん行ったとのこと、前は「わあ、大阪だあ〜」と感激して駅で写真を撮ったりしたけれど、今は普通に行っていて、ワクワク感が無くなって残念とか。自分的には京都に行きたいとのこと。修学旅行でハワイに行って、日本が恋しくなったそう。ハワイには味噌汁を持って行って、最終日に飲んで日本の感じを味わったそう。でもお箸を持っていくのを忘れてストローでかき混ぜたらしい(^^;)。帰国時は飛行機がエンジントラブルを起こし、「安全の保証はありません」とアナウンスが流れたとか。「大丈夫だよ〜」と友達を励ましていたけれど泣けてきて、貴重な体験をしたとのこと。お土産もたくさん買って来たけれど、「お客さんののは忘れちゃった」とか。「アピールしてくれなかったから…」と言い訳する花梨ちゃんでした(^^;)。優花ちゃんの卒業は一番のビックニュースで、卒業式の前から聞いていたけれど、実際式典を行う時はいろいろな思いがこみ上げてきたとのこと。『卒業』の歌詞がシビアに来たそう。いろいろなメンバーを見送ってきたけれど、一番印象があると花梨ちゃん。お互いに小学生から SKi に入っていて、レッスン前にプリクラを撮りに行ったり直前でレッスンが中止になってやけ食いしたりと、忘れられない思い出がたくさんあるそう。ずっと一緒にいたから「話さなくてもわかる」ってあんなんだなあ…と感じたとのこと。優花ちゃんとは“Black Angel.”を組んでいて、良い曲もたくさんあるので、「誰か引き抜いてブラックにさせたい」と花梨ちゃん。「ブラックは悪じゃないですよ」とアピールしていました。ハワイの入国審査では、英語をしゃべるのでギリギリまで緊張していたそう。友達と話していたら「Hey! Girl」と呼ばれて、恐る恐る行ったら「ゲンキデスカ? ハワイタノシンデクダサイネ」と日本語で話しかけられて、あんなに英語練習して、緊張したのに…と思ったとか。私の成長した点では、身長は成長してないとか。“柱の傷”をそのままにして事務所を引っ越したとか。全部の事務所で付けているので、また…とのこと。花梨ちゃんの歴史を刻んでいるそう。成長した点はレパートリーが増えたことと、低い声も出せるようになってきたそう。歌のコーナーでは、17才ということでまずは『ダンシングセブentyーン』を披露。SKiには9才で入って、まさかこの曲を歌うとは思わなかったと花梨ちゃん。でもここに来るまでがあっという間で、歌うことが出来て嬉しいとのこと。少しでも気持ちを伝えたいと、『感謝のしるし』を披露します。17才になるということで、周りにも気を使えるような感じの人になりたいそう。初心を忘れずに頑張るとのこと。ここで『Happy Birthday』の祝福を受ける花梨ちゃん。恒例の名前を延ばすところでは、なかなか切らない花梨ちゃん。「17才なので17秒延ばしてみました」とのこと、息が切れるお客さんが多かったようだ。美香ちゃんは絶対真似しないでね(笑)。みなさんにお祝いして貰えて、ステキな17歳になるような気がしますと花梨ちゃん。最後に『17才』を披露して、お誕生日会は終了しました。



11月16日にBANK STUDIO・d STUDIOにて「撮影現場密着レポート」が開催されました。SKiメンバーのCalendar&Profile撮影が行われ、それを見学するという企画です。受付をしてスタジオに入ると、すでに美香ちゃんの写真撮影が行われていました。静かにその横を通って、用意されている椅子に座ってその様子を見学します。その他のメンバーは、鏡が置いてあるスペース付近で待機中。鏡に向かってチェックしていたり、おしゃべりに夢中になっていたりと多様です。しばらくして美香ちゃんの撮影が終わると、杏奈・花梨・優里彩の3人と一緒に、有楽町で行われるイベントに参加するため、スタジオを後にしました。この3人はすでに撮影が終わっていたらしい。乃愛ちゃんはスタジオに残って、新人さんと一緒に撮影を続けます。年が近いこともあり、和やかな雰囲気で行われました。この後ツーポラを行うとのことで試し撮りをしながら照明などをポラに合わせた設定に変えていきます。いつものようにスタッフのSさんが撮影しますが、いつもと違い鮮やかな画像が浮かび上がっていました。一段落してメンバーの自己紹介が行われます。初めての撮影で緊張したけれど、楽しくできたとMIYIMIちゃん。大勢の方と写真を撮るのは初めてで緊張したけれど、良い経験になったと夏菜ちゃん。メンバーのみなさんとたくさん撮れて楽しかったけれど、緊張したと歩音ちゃん。アーティスト写真撮影で緊張したけれど、楽しく撮影できて良かったと莉奈ちゃん。来るとき迷ってしまって遅れてしまったけれど、楽しかったと杏里ちゃん。今度は目をつむらないように練習してきたいと反省も。こういう撮影は2回目で、いつもより張り切って頑張ったと乃愛ちゃん。笑顔の練習をしてきたので、良くできたと思うとのこと。休憩後はパーカーに着替えて出てくるメンバー。再びツーポラ撮影が行われます(^^;)。ここでKAOさんが退室するとのことで、髪型や服装のチェックをメンバーに託します。すかさず「先輩っ!」と声を掛けられる乃愛ちゃん(^^)。記念撮影後はトークタイムが行われます。「好きな国」では、デンマークに行ってみたいと夏菜ちゃん。莉奈ちゃんはハワイに行ってみたいそう。美香ちゃんたちも帰ってきて、撮影を再開。途中でカメラマンさんが変わって夏菜ちゃんもシャッターを押していたようだ。撮影終了後はトークタイムを再開します。旬な話題は?と突然振られて「年賀状」と優里彩ちゃん。毎年準備した葉書にメッセージを添えるくらいだとか。「結構書きます」と杏里ちゃん。イラストも描くそう。干支のハンコを押してラメをかけてドライヤーで膨らませると夏菜ちゃん。結構手間をかけているようです。絵は苦手と杏奈ちゃん。小学生の頃はメールが無くてたくさん出していただけ、最近はメールやLINEが多くなったとか。郵便局の葉書を使うと花梨ちゃん。今年はスタンプをやりたいとのこと。お正月料理は伊達巻きぐらいしか食べれないと優里彩ちゃん、すごく暗い表情になります(^^;)。ここから食べ物の話に。ミニトマトとグリンピースは自分では入れたくないと杏里ちゃん。たらこスパゲティは食べるけどタラコはダメと夏菜ちゃん。ハンバーグが嫌いだと優里彩ちゃん。でもハンバーガーは大丈夫とか。甘い物が大好きと杏里ちゃん。夏菜ちゃんは生クリームが大好きで、それだけでも食べれるとか。莉奈ちゃんは山芋系が嫌いらしい。でも納豆は好きとのこと。MIYUMIちゃんは特に苦手なものはないけれど、赤飯がダメらしい。ピーマン・ナス・ゴーヤが嫌いだと歩音ちゃん。好きなものはオムライスと莉奈ちゃん。たらこスパゲティとMIYUMIちゃん。「メロン!」と歩音ちゃん。サーモンと生ハムが好きと乃愛ちゃん。食べ物話は尽きないですが、残念ながら時間が来てお開きとなりました。



優里彩・杏里・美香  
夏菜・花梨・杏奈  
莉奈・歩音・MIYUMI・乃愛

11月4日に大阪市扇町公園にて11・4 団結まつりが行われ、制服向上委員会が出演しました。例年行われているこのまつりに今年も参加しました。今回は杏奈・花梨・優里彩・乃愛に OG の美沙希ちゃんが出演しました。ステージ横の本部テント内にて並行物販が行われます。出演時間は13時30分からでしたが、13時過ぎ頃に突然大雨が降りだし、ステージはいったん中断。急きょ雨をしのぐためブルーシートの屋根が設営されますが、制服向上委員会の出番になる前にはピタリと雨は止みました(^^)。少し時間を押して、ステージにメンバーが登場。杏奈ちゃんから「晴れ女集団の制服向上委員会です」と元気に登場します(^^;)。早速1曲目の赤い川の谷間の替え歌で『脱・原発を目指して』を披露。ここで気になるニュースを言いながら自己紹介。自転車に乗って中学生4人がひき逃げをしたニュースと乃愛ちゃん。乃愛ちゃんも中学生なので気を付けたいそう。楽天が日本シリーズで優勝して、最近変なニュースが多い中、復興頑張ろうと言う嬉しいニュースがあって良かったと美沙希ちゃん。特定秘密保護法案のことと杏奈ちゃん。中国からのPM2.5のことと花梨ちゃん。日本に影響を与えるので今後の気象状況をチェックしていきたいそう。大手の食品偽造と優里彩ちゃん。利益を優先して許されざる行為だと思ったそう。次に『Oh ズサンナ』を披露。先月横須賀ピースフェスティバルに出演予定だったけど、中止になってしまいました。来年出演することが決定し、3年連続で出演することになったと花梨ちゃん。埼玉県の小川町では訪問ライブが行われ、わたしたちのライブを主催してくれて感謝していますと杏奈ちゃん。こうして活動を理解してくれる方が増えていくことが嬉しいそう。次に『地球儀見つめ』を披露。12月15日に旧騎西高校に避難されていた双葉町の皆さんと少し早いクリスマスライブを行い楽しい時間を過ごしたいと告知します。次に活動のモットーでもある『PROTESTER』を披露するところが誤って違う曲がかかってしまい、すかさずアルバムが物販で販売されていることを宣伝する杏奈ちゃん。準備ができたところで改めて『PROTESTER』を披露します。最後は大阪から脱原発を訴えようということで『ダッ!ダッ!脱・原発の歌』を披露し、ここでSKi ☆ kidsの4人もステージに登場しました。これからも制服向上委員会をよろしく願います。と杏奈ちゃんが締めてステージは終了。ライブ後の物販も盛況に行われたようです。



花梨・美沙希・杏奈・乃愛・優里彩

11月18日にNAKED LOFTにて「第7回 酒のつまみは…私のアイドル」が行われました。出演は高橋プロデューサーで、ゲストが小川杏奈ちゃん・PANTAさん・JOJO 広重さんでした。今回のテーマは「寺山修司…没後30年」ですが、全然テーマと違うことを話すのが恒例で、そこが面白いというイベントです(^^;)。初めに高橋Pがゲストを紹介してトークがスタート。PANTAさんとJOJO 広重さんとの共演の話で盛り上がりません。話が杏奈ちゃんに振られたときは「加納・美香の音楽教室」の話をする杏奈ちゃん。PANTAさんは寺山さんとはいつもニアミスで、一度も会ったことがないのが残念だとか。ポール・マッカートニーが来日している話を振られて、「頑張っているなあ」と答える杏奈ちゃん(^^;)。後半はJOJO 広重さんの占いが行われ、杏奈ちゃんは新人を育てる星があるとのこと。最後のまとめで杏奈ちゃんが12月11日に初台The DOORSで行われる「寺山修司音楽祭」を告知しますが、ローソンチケットの指定席は売り切れたとか。ぴあではまだ販売中とのこと、要チェックですね。最後にあいさつをしてイベントは終了しました。



## 今月のモーモカ

11月3日に秋葉原ロケットゲートで「京本百加ハタチの Birthday ワンマン live」が行われました。今回の入場特典はなんとハタチということで振り袖姿の京本写真がプレゼントされました。ツーテールの髪型に百加 T シャツで登場。二十歳になりました～と自己紹介。二十歳になっても日常的にはあまり変わらないことが分かったと百加ちゃん。飲酒ができるようになったということでワインを買って帰ってお母さんと一緒に飲んだそう。百加ちゃんは強いっぽくて、お母さんが2口飲んで寝たところを百加ちゃんが残りを全部飲んだとか。今日は京本百加 T シャツを着て、「私とみなさんでお揃いになりましょう」と物販で売っていると宣伝します。最近ど忘れが激しいと百加ちゃん。次の曲名が出てこなかったようだ(^\_^;)。ここで衣装チェンジのため百加ちゃんは一度ステージを離れます。MC にてりーぬさんが登場し、生誕主催ライブの告知をします。衣装チェンジして百加ちゃんが登場。大人っぽい黄色いドレスの衣装でした。「衣装はワンマン来てくれた人にしかわからないっていうアレだから写真は載せませーん」と百加ブログで載せてないので、ここでも写真の掲載を控えます。ご了承ください。「衣装が恥ずかしい」と百加ちゃん。普段こういうのを着ないから恥ずかしいそう。14歳の時からステージに立っていますけど、両親は良く思っていないくて、私に優しくしてほしいととのこと。今大学2年生をやっていると百加ちゃん。3限から5限にしたら、ことごとくライブのリハに間に合わなくなったそう。おかげで授業が出られなくなったというのが近況だとか(^\_^;)。告知では、12月1日に主催ライブの「ももしゅ！」を行うとのこと。ラストの曲は、「京本がソロになってからバラードが好評になった曲」ということで『めぐろ川』を披露します。百加ちゃんは退場しますが、アンコールが起きて、再度百加ちゃんが「アンコールありがとう～！」と登場し『Fancy baby doll』を披露し盛り上がります。「二十歳になって、14歳の頃から応援している方々は感慨深いでしょうね」と百加ちゃん。二十歳になるということでお母さんがサプライズで手紙を書こうとしてたらしいけど、百加ちゃんがあまりにも忙しくて帰るのが遅くて会えないから書く気が失せてしまったとか(>\_<)。来年書いてくれるそう。「だいぶ傷ついて…って感じかな」と百加ちゃん。いろいろ話したいことあったけど、変な雰囲気になったのでやめますと百加ちゃん(^\_^;)。ちょうど20曲歌ったということで、次がホントにラストの曲になりますと『君の知らない物語』を披露してステージを後にしますが、「見てはいけないものを見たっぽい」と突然戻ってきた百加ちゃん(^\_^;)。お客さんから『Happy Birthday』で祝福される中、てりーぬさんたちがケーキを持って来て驚く百加ちゃん。百加ちゃんが蠟燭を消したところで、さらにクラッカーも鳴り、「おめでとう～！」と祝福されます。「ありがとう～」と喜ぶ百加ちゃん。ケーキに百加ちゃんの CD のジャケットが印刷されていてすごいと驚く百加ちゃん。さらにお客さんからワインをもらい1993年物ということで喜ぶ百加ちゃんでした。ライブ活動といろいろ演技の方も頑張っているの、良い報告ができるよう、これからも京本百加をよろしく願います。と締めて Birthday live は終了しました。



